

RENCONTRE RÉGIONALE DU PÔLE D'ÉDUCATION AUX IMAGES PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

DE LA NÉCESSITÉ
DE L'ÉDUCATION AUX IMAGES...
À SA MISE EN ŒUVRE

29 SEPTEMBRE 2021
10H - 16H
ESPACE MIRAMAR
CANNES



INVITATION

Vous êtes convié à la **RENCONTRE ANNUELLE DU PÔLE RÉGIONAL** qui se tiendra le **mercredi 29 septembre 2021**, à l'Espace Miramar, à **Cannes de 10h à 16h**.

Organisée par **CANNES CINÉMA**, cette journée mettra à l'honneur les actions régionales d'éducation aux images.

DE LA NÉCESSITÉ DE L'ÉDUCATION AUX IMAGES...

>> **10h** : ouverture

>> **10h20** : Le rôle des Pôles Régionaux d'éducation aux images comme lieux de ressources, de formations, de travail collaboratif... Zoom sur le pôle de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur et sur l'antenne cannoise.

>> **10h40** : "**Apprivoiser les écrans et grandir : de l'impérieuse nécessité de l'éducation aux images aujourd'hui**", une conférence de **Marie-Noëlle Clément**, pédopsychiatre, directrice d'un hôpital de jour pour enfants (CEREP-PHYMENTIN, Paris), membre fondateur de l'Association "Trois Six Neuf Douze, apprivoiser les écrans et grandir". Plus d'informations sur www.cannes-cinema.com

>> **12h15** : déjeuner sur place

... À SA MISE EN ŒUVRE

>> **13h30-15h30** : L'après-midi sera consacrée à la présentation d'outils d'éducation aux images disponibles dans la région et à la rencontre d'intervenants et de structures autour de leurs pratiques artistiques.

>> **15h30** : clôture

Si vous souhaitez assister à cette journée, merci de faire un retour avant **le mercredi 15 septembre 2021**, à Fanny Barès :

fanny.bares@cannes-cinema.com

04 97 06 45 07

N'oubliez pas votre pass sanitaire.